Sächsische Zeitung sz-online.de

Nünchritz

Bürgerinitiative kämpft für Hochwasserschutz

24.06.2013

Nach Unterschriftensammlung und Informationsveranstaltung soll die Bürgerinitiative für einen wirksamen Hochwasserschutz in Nünchritz nun gegründet werden. Den Initiatoren um Mario Bergmann, Lutz Otto, Heiko Sander, Jürgen Schmidt, Mario Skopp und Udo Schmidt geht es dabei um den Ausbau und die Ertüchtigung der Hochwasserschutzanlagen sowie um die Garantie eines ausreichenden Abflusses des Elbwassers für den Fall, dass die Hochwasserschutzanlagen überflutet werden. Auf der Gründungsveranstaltung soll die Satzung verabschiedet und der Vorstand gewählt werden, um eine demokratische Legitimation zu erlangen. Außerdem könnten Interessierte Mitglieder werden. (SZ)

Die erste Mitgliederversammlung findet am Sonnabend, 6. Juli, um 10 Uhr in der Wacker-Halle Nünchritz statt.

Artikel-URL: http://www.sz-online.de/nachrichten/buergerinitiative-kaempft-fuer-hochwasserschutz-2602825.html

1 von 1 08.08.2014 11:58